



Freunde alter Menschen e.V.
les petits frères des Pauvres

Pressemitteilung

Freunde alter Menschen e.V. eröffnet den Standort Frankfurt

Frankfurt, 14.05.2023 - Der Verein Freunde alter Menschen e.V. setzt sich dafür ein, alte und alleinlebende Menschen vor Einsamkeit zu bewahren. Seine Kernaufgabe: Mit Unterstützung von Freiwilligen Besuchspartnerschaften zwischen Jung und Alt stiften. Das Büro in Frankfurt ist neben Berlin, Hamburg, Köln und München - der fünfte deutsche Standort und dient als Zentrum für die Koordination des Engagements, an dem sowohl festangestellte Mitarbeiter*innen als auch Freiwillige beteiligt sind.

Einsamkeit im Alter kann sich massiv auf die seelische und körperliche Gesundheit auswirken. Vor allem in Großstädten zeigt die Zahl der Ein-Personen-Haushalte, wie viele ältere Menschen akut von Vereinsamung bedroht sind: Von 221.064 Ein-Personen-Haushalten in Frankfurt im Jahr 2022 entfielen 28.075 auf über 75-Jährige. Das entspricht einem Anteil von 12,7 Prozent.

Geschäftsführung bedankt sich

Antonia Braun und Reiner Behrends, die Geschäftsführung von *Freunde alter Menschen e.V.*, äußern ihre große Freude über die Eröffnung eines weiteren Standortes. Zu einem erheblichen Teil ist dies der Verdienst von engagierten Freiwilligen, die den Verein 2020 in Frankfurt gegründet haben und in den letzten zwei Jahren trotz erheblicher Einschränkungen durch Corona stetig aufbauen konnten. „Wir sind unseren ehrenamtlichen Helfer*innen und Unterstützer*innen für ihre wertvolle Arbeit sehr dankbar“, betonen Braun und Behrends. Die Einstellung von hauptamtlichen Mitarbeiter*innen in Frankfurt ermöglicht es dem Verein künftig noch mehr einsame ältere Menschen zu erreichen.

Unterstützung aus der Region

Mehrere großzügige Spender ebneten den Weg für den Ausbau des Standortes und die Finanzierung der Räumlichkeiten. „Ehrenamtliche Arbeit ist ein wichtiger Teil unserer Gesellschaft – vor allem in sozialen, pädagogischen und kulturellen Lebensbereichen“, sagt

Ludwig König, Vertriebsleiter Deutschland des Karbener Büromöbelherstellers König + Neurath. „Sie fördert den Zusammenhalt und stärkt die Gemeinschaft. Daher war es für uns eine Selbstverständlichkeit den Verein *Freunde alter Menschen e.V.* mit Büromöbiliar zu unterstützen.“ Starthilfe gab es außerdem von Eintracht Frankfurt: Der Bundesligist hatte anlässlich des Abschiedsspiels von Alex Meier Spendengelder gesammelt. Den Scheck übergab der ehemalige Spieler kurz vor Weihnachten höchstpersönlich an die Freiwillige Cleo Matzken und die *Alte Freundin* Christa – beide begeisterte Eintracht-Fans.

Über den Verein

Freunde alter Menschen e.V. hat seinen Ursprung in Frankreich und ist Mitglied der internationalen Föderation „les petits frères des Pauvres“. Seit 1946 ist der Verein in Europa und Nordamerika aktiv und hat Beraterstatus bei den Vereinten Nationen (UN). In Deutschland engagiert er sich seit 32 Jahren und ist in Hamburg, Berlin, Köln, Frankfurt und München aktiv. *Freunde alter Menschen e.V.* ist Mitglied des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes und der Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen (BAGSO) und ist Unterzeichner der Initiative Transparente Zivilgesellschaft.
www.famev.de

Pressekontakt:

Freunde alter Menschen e.V.
Bettina Fink, Julia Schay-Beneke
Saalburgstr. 51
60385 Frankfurt-Bornheim
Tel.: 0176/8592 8052
E-Mail: bfink@famev.de, jschay@famev.de